

ABSTRAK

Mohammad Bima Saiful Jihad (2023). Gambaran Jumlah Pendonor Pada Mobile Unit Dan Dalam Gedung Di UTD PMI Kabupaten Blitar Bulan November-Desember Tahun 2022. Karya Tulis Ilmiah, Program Studi D-III Teknologi Bank Darah, Jurusan Analisis Farmasi dan Makanan, Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing Budi Susatia, S.Kp., M.Kes.

Donor darah adalah proses pengambilan darah bagi seseorang secara sukarela untuk disimpan di bank darah untuk kemudian dipakai pada transfusi darah. Donor darah biasa dilakukan rutin di pusat donor darah lokal. Dan setiap beberapa waktu, akan dilakukan acara donor darah di tempat – tempat keramaian, misalnya di pusat perbelanjaan, kantor perusahaan besar, tempat ibadah, serta sekolah dan kampus perkuliahan, kegiatan ini disebut Mobile Unit. Penelitian ini membahas tentang gambaran jumlah pendonor pada Mobile Unit dan dalam gedung di UTD PMI Kabupaten Blitar bulan November - Desember tahun 2022. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui jumlah pendonor darah yang berada di Mobile Unit dan dalam gedung UTD PMI Kabupaten Blitar. Desain penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif dengan jenis penelitian kuantitatif. Dalam penelitian ini sampel yang digunakan adalah seluruh sampel pendonor di Mobile Unit dan dalam gedung pada bulan November – Desember 2022, teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah total sampling. Pengumpulan data dilakukan dengan cara pengambilan data sekunder di SIMDONDAR berupa data rekapitulasi transaksi donor darah pada bulan November – Desember 2022. Pengolahan data pada penelitian ini menggunakan perhitungan presentase. Hasil penelitian ini menunjukkan nilai presentase jumlah pendonor di Mobile Unit dan dalam gedung UTD PMI Kabupaten Blitar bulan November – Desember 2022. Jumlah pendonor di Mobile Unit sebanyak 65% dari 1.395, sedangkan di dalam gedung sebanyak 35% dari 1.395. Dari analisis data rekapitulasi transaksi donor darah di SIMDONDAR bahwa 63% dari 1.395 alamat pendonor jaraknya cukup jauh dari dalam gedung UTD PMI Kabupaten Blitar. Kesimpulannya pendonor darah di UTD PMI Kabupaten Blitar lebih memilih untuk mendonorkan darahnya di tempat dimana yang lebih dekat untuk dikunjungi.

Kata Kunci : Pendonor Darah, Mobile Unit, Jarak